

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pemaparan dan pembahasan oleh peneliti maka dapat ditarik kesimpulan. Adapun kesimpulan peneliti sebagai berikut :

1. Kondisi ekonomi masyarakat Desa Mangki bahwa setelah adanya BUMDES dapat meningkatkan pendapatan masyarakat yang bergabung menjadi anggota BUMDES, namun belum secara umum berdampak bagi masyarakat yang tidak berperan dalam BUMDES dalam hal meningkatkan pendapatan. Meskipun pemerintah Desa telah membentuk lembaga sebagai wadah untuk meningkatkan perekonomian untuk mensejahterahkan masyarakat, namun ini belum berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan masyarakat yang tidak ikut berpartisipasi dalam program usaha BUMDES. Akan tetapi dengan adanya BUMDES dapat berperan terhadap kebutuhan masyarakat, dengan unit usaha pemberdayaan maupun penyewaan dan juga mampu membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat.
2. Penyebab tidak berjalannya program simpan pinjam yang ada pada BUMDES Mangki Maju dan Sejahtera ada dua faktor:
 - a. faktor yang menyebabkan program simpan pinjam tidak berjalan sampai sekarang yaitu pemahaman masyarakat atau peminjam terkait sistem simpan pinjam yang dilakukan di BUMDES mereka berpikir bahwa BUMDES hanya memberikan bantuan kepada masyarakat yang memiliki usaha untuk mengembangkan usaha tanpa harus mengembalikan pinjaman setelah tiba waktu pengembalian atau jatuh temponya. Pemahaman seperti itu berdampak pada penagihan sistem simpan pinjam, masyarakat yang melakukan peminjaman sebagian kurang bijak dalam menggunakan

pinjaman yang diberikan oleh BUMDES, akibatnya ketika waktu penagihan tiba, mereka tidak bisa membayarnya.

3. BUMDES Mangki Maju dan Sejahtera seperti yang dijelaskan bahwasanya BUMDES ini telah dapat membantu kehidupan masyarakat baik melalui pemberdayaan maupun jasa penyewaan oven dan kipas angin, dan juga telah membuka lapangan pekerjaan serta mengurangi pengangguran di masyarakat meskipun belum maksimal. Masyarakat Desa Mangki bahwasanya BUMDES Mangki Maju dan Sejahtera dapat dikatakan BUMDES yang telah menjalankan program usahanya sesuai dengan prinsip-prinsip ekonomi Islam yaitu telah membantu kemaslahatan umat dan menerapkan prinsip keadilan yang tidak kalah pentingnya dalam suatu kegiatan usaha yang dilakukan.

B. Saran

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yaitu:

1. Bagi masyarakat diharapkan dapat berperan aktif berpartisipasi dalam mengikuti setiap ada pelatihan terkait pemberdayaan atau pelayanan jasa yang dilaksanakan oleh BUMDES untuk menambah kreatifitas dalam diri masyarakat agar mampu bersaing serta dapat membantu kebutuhan keluarga.
2. Untuk pengurus BUMDES Mangki Maju dan Sejahtera diharapkan untuk memperluas dan meningkatkan program usaha yang dibentuknya ataupun program yang dibentuk seperti memaksimalkan kinerja program usaha maupun kinerja sumber daya pengurus beserta para anggotanya dan juga program yang akan dijalankan diharapkan banyak menyentuh kalangan masyarakat bawah, karena tujuannya adalah untuk mensejahterakan masyarakat. Para pengurus, anggota/karyawan BUMDES

dalam menjalankan program yang ada tetap berdasar pada prinsip ekonomi Islam, yang tujuannya adalah kemaslahatan umat.



